



今中たより 2

令和6年4月23日

今帰仁中学校

校長 松本優一郎

「希望」

4月の学校は、花が生き生きと咲き、木々の緑も鮮やかさを増し活気に満ち溢れています。このような中で新任式、始業式、入学式と続き新年度がスタートしました。生徒の皆さんにとっては、新しい先生方や級友との出会い、教科担任の発表など、新年度は生徒も教師も気持ちが新しくなります。この新しい気持ちは「何かいいことがあるそうだ」「新しいことにチャレンジしよう」という希望ややる気とさわやかな緊張感を持たせてくれます。朝の学級では、全学級が大変落ち着いた雰囲気の中で読書をする姿が、また、昨年の倍以上の生徒が元気よく徒歩登校をしている姿も見られ学校全体に「やる気」と「希望」が感じられます。朝の読書のオリエンテーションや生徒会を中心に全体で学校生活の1日の流れの確認も行われました。確認したことを日々、生徒・職員で実践し、よりよい学校を目指していきたいと思います。



部活動結成式

4月22日、令和6年度の部活動結成式が行われました。部活動担当から部活動の意義についてお話があり、その後、各部キャプテンが決意表明を行いました。今帰仁中学校では、部活動を通して、「心・技・体・生活」特に生活面をしっかりと鍛えるということと、勉強と部活動を両立させるという文武両道を目指しています。また、部活動の重点目標に「いつでも、誰にでも明るい挨拶ができる」「活動場所や部室の環境を整える」「学校生活全てにおいて聴く態度を意識する」が設定されています。日々の活動をとおして、努力目標を意識しながら活動して、「心・技・体・生活」を磨き成長してほしいと思います。そして、本校の部活動は、顧問の先生方の指導だけでなく、保護者会や外部コーチの皆様のご指導・ご協力も大きな支えになっています。各部の部員の皆さんには、感謝の気持ちを持ち続けてほしいと思います。

6月1日、2日には、国頭地区中体連夏季総体があります。全ての部が一日一日の練習を大切にして目標達成を目指して健闘することを期待します。

兄弟学級結成式

4月18日の放課後、校内の3か所に全校生徒が分かれて兄弟学級結成式が行われました。新入生歓迎レク大会に向けた親睦と団結、生徒会執行部・3年生を中心に取り組み自治の力を養うことをねらいにしています。それぞれの場所で決意表明やじゃんけん列車など工夫を凝らし、兄弟学級全員が一体感を感じられる内容で進められ、終始和やかな雰囲気楽しんでいました。異学年の交流をとおして、先輩・後輩が共に学び・協力し・励まし合い成長してほしいと思います。

